

# PRESSEINFORMATION



## **Aldiana öffnet Strandclubs**

**Nach den Resorts in Österreich können Anfang Juli auch viele Clubanlagen am Mittelmeer und auf den Kanaren wieder Gäste empfangen**

**Frankfurt, 02. Juli 2020** – Nach der durch COVID-19 bedingten Schließung aller Aldiana Clubs im März 2020 wird der Clubreiseveranstalter Anfang Juli die meisten seiner Strandanlagen wieder in Betrieb nehmen. Die beiden Clubs auf dem spanischen Festland – Aldiana Club Andalusien und Aldiana Club Costa del Sol – werden genau wie der Aldiana Club Kreta ab dem 3. Juli 2020 für Gäste geöffnet sein. Nur einen Tag später, am 4. Juli 2020, ist „Urlaub unter Freunden“ im Aldiana Club Fuerteventura und im Aldiana Club Zypern wieder möglich. Dolce Vita in Süditalien können Aldiana-Gäste ab dem 31. Juli 2020 genießen, dann öffnet der Aldiana Club Calabria.

Bereits vor einem Monat konnten die Resorts in Österreich als erste ihre Pforten öffnen. Vorreiter war der Aldiana Club Salzkammergut, der bereits Ende Mai 2020 wieder österreichische Gäste empfangen konnte. Am 19. Juni folgte der Aldiana Club Ampflwang und am 20. Juni der Aldiana Club Hochkönig.

„Einen genauen Eröffnungstermin für den Aldiana Club Djerba Atlantide können wir leider noch nicht nennen. Wir warten auf die offizielle Freigabe der Behörden und hoffen, dass diese schnellstmöglich erfolgt“, sagt Stefanie Brandes, Geschäftsführerin der Aldiana GmbH.

Die Gesundheit seiner Gäste und Mitarbeiter hat für den Clubreiseveranstalter oberste Priorität. Deshalb hat Aldiana umfassende Richtlinien für höchste Hygienestandards in allen Bereichen der Clubanlagen erarbeitet und umgesetzt, die regelmäßig kontrolliert werden. Um die Einhaltung dieser hohen Standards zu garantieren, werden die Mitarbeiter vor Ort kontinuierlich geschult.



„Wir haben für jeden unserer Clubs individuelle Prozesse definiert, die auf die jeweiligen Gegebenheiten angepasst wurden und die behördlichen Vorschriften vor Ort natürlich vollumfänglich berücksichtigen“, erklärt Brandes.

Einfluss auf das Urlaubsvergnügen werden diese Maßnahmen nicht haben, ist die Aldiana-Geschäftsführerin überzeugt: „Trotz der Abstandsregelung werden unsere Teams die Gäste mit Herzlichkeit und Kompetenz durch ihren wohlverdienten Urlaub begleiten.“

### **Über Aldiana**

Die Aldiana GmbH, mit Sitz in Frankfurt, ist Reiseveranstalter und Hotelbetreiber von derzeit zehn Club-Anlagen in den beliebten Reiseländern Griechenland, Spanien, Tunesien, Zypern, Italien und Österreich. Neben dem umfangreichen All-Inclusive-Programm in allen Strandclubs und den entsprechenden Serviceleistungen auf hohem Niveau bietet Aldiana seinen Gästen vielfältige Möglichkeiten, ihren Urlaub zu gestalten. Dazu gehören zahlreiche Sport- und Welldiana-Angebote sowie Angebote für Kinder und Jugendliche und beste Unterhaltung für Alleinreisende. Weitere Highlights sind Events zu den Themen Sport, Genuss und Musik.

Kontakt Presse:

Felicitas Helms

Tel.: +49 170 – 96 32 952

E-Mail: [presse@aldiana.com](mailto:presse@aldiana.com)